



Große Veränderung

Die Kindertagesstätte wird erweitert. Dies bedeutet, dass wir für 25 Kinder im Alter von 3 Jahren bis zum Schuleintritt eine neue Gruppe eröffnen werden.

Voraussichtlich ab dem 1. April 2023 wird es eine Kleingruppe von bis zu 12 Kindern in unserem Bewegungsraum geben, welcher dann als Gruppenraum genutzt wird. Hierfür benötigen wir pädagogisches Personal und die Bewerbungsgespräche dafür finden gerade statt. Derzeit wird viel organisiert, geplant und angeschafft. Voraussichtlich im Oktober diesen Jahres wird es einen neuen, modernen Anbau an der KiTa geben. Dieser wird nach vorne in Richtung Parkplatz angebaut. Der Anbau wird eine neue Krippe für 15 Kinder im Alter von 1-3 Jahren. In dem alten bestehenden Gebäude werden zwei Kindergartengruppen mit jeweils bis zu 25 Kindern ihr neues zu Hause finden. Wir freuen uns, dass wir dann noch mehr Kindern einen Betreuungsplatz anbieten können. Drücken sie uns die Daumen, dass alles wie geplant läuft.

Frohe Ostern!



Foto: Thamm

